

QU'EST-CE QU'ON ATTEND ?

CINÉ-DÉBAT

mercredi 17 janvier à 20h
à la Ferme de Martinrou

Venez découvrir ce que peut être la Transition dans une petite ville. Venez poser vos questions, réfléchir, échanger, partager vos idées... en toute simplicité.



Nombre de places limité.

Réservation
au 071 81 63 32 ou
info@martinrou.be

GRATUIT

Ce film raconte l'expérience d'une petite ville de 2.200 habitants, du sud de l'Alsace, qui s'est lancée dans la Transition. L'initiative date de 2009, elle émane du maire de la commune. Il a lancé la dynamique en proposant un programme de démocratie participative. Celui-ci a abouti sur un programme de «21 actions pour le XXI^e siècle». Elles concernent l'alimentation, l'énergie, le transport, le travail, l'argent, l'habitat et l'école.

Cette projection gratuite est organisée grâce à la collaboration entre le collectif citoyen Fleurus en Transition, la Ferme de Martinrou et Fleurus Culture.



martinrou
ferme de martinrou asbl

**FLEURUS
CULTURE**